

# NEWSPAPER

## Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh Menjaga Kondusifitas Wilayah Selama Ramadan

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWSPAPER.CO.ID)

Apr 2, 2024 - 09:09



BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONGKALONG POLSEK NYALINDUNG  
-6°57'43", 106°56'56", 533,5m

*Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Giat Safari Subuh Menjaga Kondusifitas Wilayah Selama Ramadan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pada pagi yang penuh berkah ini, Bhabinkamtibmas dari Polsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono S.Kom,

menjalankan tugasnya dengan penuh dedikasi. Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban di tengah bulan suci Ramadan, ia memimpin kegiatan Safari Subuh yang menggema di Masjid Jamiatul Muslimin, Kp. Pangkalan, Ds. Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung.

Tepat pukul 04.38 WIB, langkah-langkah tegap Bhabinkamtibmas terdengar memecah keheningan subuh, menyapa warga sekitar dengan kehangatan dan kebersahajaan. Di sana, tidak hanya sebagai penegak hukum, namun sebagai bagian dari masyarakat, beliau turut menyampaikan himbauan yang menghangatkan hati.

Dalam suasana yang penuh kebersamaan, Bhabinkamtibmas memberikan pesan penting kepada warga. Dia mengajak mereka untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban selama bulan Ramadan, yang merupakan waktu suci bagi umat Islam. Menjalin silaturahmi di tengah-tengah kegiatan keagamaan ini, menjadi tonggak penting dalam menjaga kondusifitas wilayah.

"Dalam rangka menjaga situasi kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah Desa Bojongkalong, mari kita saling menguatkan, saling mendukung, dan saling menjaga kebersamaan," ujar AKP Joko Susanto Supono S.Kom dengan penuh semangat.

Setiap kata yang terucap dari Bhabinkamtibmas tersebut tidak hanya menggugah hati, namun juga menegaskan komitmen Polsek Nyalindung dalam memastikan keselamatan dan kesejahteraan masyarakatnya. Dengan kehadiran yang berarti, ia tidak hanya hadir di tengah-tengah ibadah, namun juga di tengah-tengah kehidupan masyarakat.

Dengan ini, Polsek Nyalindung menunjukkan bahwa keamanan bukanlah hanya tanggung jawab aparat, namun tanggung jawab bersama. Bersama-sama, mereka menjaga keberlangsungan ibadah dan kehidupan berdampingan yang damai di tengah-tengah kemajemukan masyarakat.